

SHOYO NOWADAYS 2024.6

【発行】東海大学付属静岡翔洋高等学校・中等部 校長：村上英治

若き日に汝の思想を培え 若き日に汝の体軀を養え 若き日に汝の智能を磨け 若き日に汝の希望を星につなげ

2024 入学式



4月5日(金)に2024年度中等部・高校それぞれの入学式が挙行されました。中等部161名、高校407名の新入生が、本校の入学を許可されました。全校1831名の2024年度が始まります。

新任教職員の紹介 Part1

齋藤 明輝 ■英語科
高2 フェンシング部

皆さんが失敗を恐れず何事にもチャレンジできる高校生活を送ることができるように支援していきます。一緒にトライ&エラーで頑張ってください。よろしくお願いします。



杉山 龍之介 ■数学科
高1 男子バレーボール部

こんにちは。私は新卒採用ということで若さが大きな強みだと思っています。さまざまなことに積極的にチャレンジし、1年で多くのことを経験、吸収していきたいです。よろしくお願いいたします。



藤原 亮太 ■国語科
高2 女子サッカー部

大阪府出身です。5年半、証券会社で営業をさせてから翔洋高校で勤務をさせていただいています。国語の授業を通して、社会に出る時に必要なことを伝えようと思います。



大嶽 直也 ■理科
高2 ソフトテニス部

失敗を失敗のままにせず、次の学びに繋がれるように原因などの本質を明確にとらえ、今見えている様々な景色がより鮮明に見えるように、日々学んでいきましょう。1年間お願いします。



部 活動紹介

静岡翔洋には、たくさんの部活動があります。中等部・高校それぞれで部活動紹介が行われました。



東海大学湘南キャンパス見学

4月24日、高校1年生が東海大学湘南キャンパスに見学に行きました。全体で卒業生の体験談を聞き、広い敷地を自由に散策して、東海大学の魅力とスケールの大きさを堪能しました。

学年別・クラス別保護者懇談会を行いました。各学年、進路や研修旅行、今後の予定などについての話がありました。

保護者会・学級懇談会



交通安全教室



本校の生徒のほとんどはスクールバスを利用するの登下校ですが、部活動バス停までの自転車利用があります。被害者・加害者にならないために交通安全教室を行いました。

台湾地震救援金



4月3日、台湾東部の花蓮県を中心にマグニチュード7.2、最大震度6強の大地震が発生し、甚大な被害が出ました。本校では4/8~4/12にかけて、中等部・高校の生徒会や有志生徒を中心に校内で募金活動を行いました。お寄せいただいた107,222円は日本赤十字社を通じて被災地支援にあてられます。ご協力ありがとうございました！



4月7日に第25回全国高等学校女子硬式野球選抜大会決勝が東京ドームにて行われました。絶対王者の神戸弘陵学園に果敢に挑みましたが、残念ながら準優勝となりました。しかし、わずかに創部3年で全国の決勝まで上り詰めることができ、東京ドームという最高の舞台で試合ができたことは、素晴らしい経験であり、選手達の何よりの自信となりました。また、女子野球部員を中心に、男子サッカー部・野球部寮生、卒業生、保護者によるまとまった応援は大変すばらしく、選手たちを最後まで勇気づけました。



準優勝!

中柔道部

4月20日に北部体育館において第13回静岡県柔道協会長杯中学生柔道大会中部地区大会が開催されました。男子が優勝、女子が2位という結果でした。5月3日に静岡県武道館にて同県大会が行われ、男子団体(中学校の部)で優勝しました。男女ともに中体連目指してがんばります!



中高チア&ダンス部

3月25日・26日に千葉県幕張メッセで開催された、「USA School&College Nationals 2024」に、中高チア&ダンス部が出場しました。

高等学校編成 Jazz 部門 1位 高等学校編成 Song/Pom 部門 Large A 3位
 高等学校編成 Song/Pom 部門 Small C 9位 中学校編成 Song/Pom 部門 Small A 第5位となりました。
 Song/Pom Large Aのチームは、特別賞「スピリット賞」もいただきました。
 また、Jazz 部門においては、2025年1月26日に有明コロシアムで開催される、「グランドファイナル」への出場権も獲得しました。



高バドミントン部

4月20日~28日にかけて令和6年度静岡県高体連バドミントン競技中部地区予選会が行われました。女子ダブルスでは大畑・村越ペアが優勝、女子シングルスでは村越が優勝、そして女子学校対抗戦においても優勝し、創部以来初の3冠をとることができました。

また、5月25日に行われた第72回静岡県高等学校総合体育大会バドミントン競技個人対抗女子シングルスでは、村越が準優勝という結果を残し、創部以来初となるインターハイ出場を決めました。



オリエンテーションイベントにいききました。

中等部1年生

中等部1年生は合宿オリエンテーションで井川自然の家に行きました。仲を深め、東海大学の建学の精神についても学びました。

合宿 In 井川



中等部2年生

中等部2年生は、浜松市動物園に出かけました。静岡県内ですが初めて来た生徒も多かったようです。日本平動物園とはちがう動物たちと会えました。



中等部3年生

4月24日 遠足&故郷探訪

中等部3年生は故郷探訪に出かけました。12月にある修学旅行の班別行動の練習も兼ね、静岡市内の名所を巡りました。修学旅行に向けて準備をしていきます。

